

ONE 4 ALL, ALL 4 ONE

令和6年10月31日(木)
さいたま市立浦和大里小学校
第4学年 学年だより NO. 7

木々の葉が散り始め、菊の花香る晩秋となりました。運動会では立派な演技と白熱したリレーとなりました。2学期も半分が過ぎました。朝晩すっかり寒くなってきましたが、体調を崩すことなく子どもたちが元気に過ごすことができるように、健康面にも十分に配慮していきます。ご家庭でも衣服を調整するなどご協力をお願いいたします。

☆11月の学習予定☆

国語	ごんぎつね 「読書発表会」をしよう 言葉で表す感じ、言葉から受ける感じ みんなが楽しめる新スポーツ	音楽	かけ合いや重なりのおもしろさを味わおう
社会	井沢弥惣兵衛と見沼の開発	図工	ほって表す不思議な花 つないで組んで、すてきな形
算数	計算のきまり 垂直・平行と四角形 分数	体育	多様な動き 跳び箱
理科	とじこめた空気と水 物の体積と温度	G・S	ここが私の好きな場所 日本の美しい四季について伝えよう
		総合	共に生きる
		道徳	学校のじまんを大切に 絵はがきと手紙 おばあちゃんとの思い出

☆書きぞめ用具について☆

11月中旬から書きぞめの練習を開始します。用具の準備をお願いいたします。また不足しているものは補充をよろしくお願いいたします。書きぞめ用具の申込書を配付しましたので、必要な方は代金を入れて担任にご提出ください。

〈準備するもの〉 ☆太筆(書きぞめ用) ☆中筆(名前用) ☆墨池 ☆文鎮 ☆長い下敷き ☆墨汁
☆新聞紙 ☆下に敷くふくろ ☆墨池を入れるジップロックのような袋

☆ごみスクールについて☆

8日(金)の3・4時間目に、ごみスクールを行います。社会の学習の一環として、さいたま市環境局の東部清掃事務所の方にお話をいただきます。ご家庭でもごみの出し方などについてぜひ話題にしてください。

最近学校全体で、華美な身なり、不要な持ち物の持参が見られます。落ち着いた小学校生活にふさわしい身なり、持ち物についてご家庭で話し合ってみてください。
※習い事等の事情がある場合はご連絡ください。

運動会 応援ありがとうございました！



運動会ではたくさんのご声援をいただきありがとうございました。子どもたちの達成感ある笑顔がたくさん見られました。



小中合同音楽会 オーディション

小中合同音楽会に向けて、各クラスが一生懸命に練習してきた成果を発表しました。どのクラスも声を合わせてきれいな歌声を体育館に響かせていました。

高音の響きがきれいな1組。躍動感があり楽しさが伝わる2組。丁寧に言葉を歌にのせる3組。強弱の表現が上手な4組。美しい響きとまとまりのある歌声の5組。クラスごとに違う歌声のよさがありました。審査の結果、5組が4年生の代表として小中合同音楽会に出場します。



車いす・アイマスク体験

総合の学習で、車いすとアイマスクの体験を行いました。

「スロープをのぼる時は、とても力がいるな」

「アイマスクをしているときは、誰かが手をつないでくれるだけで安心だな」「やってみないと分からなかった」と経験を通して様々なことを学ぶことができました。

